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        進路の選択     校長 境 田  聡 

 １２月（師走）になり、年末の慌ただしさが日ごとに増していく季節を迎えました。本校でも、２学

期末考査、１，２学年の校外学習も無事終わろうとしています。 
３年生にとりましては、進路の選択をすすめる上で、とても重要な判断しなくてはならない時を迎え

ています。３年生に進級以来、「今年は進路の選択をしなくてはならない年、光が丘第一中学校での生活

が最後になる年」との気持ちで学校生活を送ってきた３年生たちは、これからのがんばりを含めて自分

自身の目標を見定めた判断をする時です。これまでの３年生の活躍は、運動会、修学旅行、文化発表会

など目覚ましものがありました。まさに本校の顔としての活躍だったと思います。今度は、自分自身の

ために今後の人生の足がかりを得るための進路の選択をしてほしいと思います。 
進路の選択で重要なことは、どの学校に合格するかではなく、何をするために学校を選ぶことがきた

かです。それは、「何をしたいか決めていないが取りあえず学校に入学する、入学してから何をするかを

考える。」と言う人がいますが、これではせっかく進路を選ぶことができる機会を無駄にしてしまうこと

になります。どんな些細なことでも、どんなに大きなことでも目標をもって学校を選ぶことが大切です。

そして、その学校でがんばり、次の進路を考えていくことが人生の足がかりとなると思います。   
以下には、入学試験の面接で質問される３つを紹介します。 
① なぜこの学校を選びましたか。（志望動機） 
② この学校に入学したらどんな生活を送りたいですか。（どんな部活動に入部しますか。） 
③ この学校を卒業したらどのような進路を考えていますか。（どんな職業に就きたいですか。） 

 このような質問には、自分でよく考えて前もって準備をしておくことが大切です。そうすれば、しっ

かりした意志をもって進路の選択ができたことになるのではないでしょうか。懸命に学習をすすめるこ

とは大切ですが、４月からの生活や夢を思い描き自分の意志をしっかりもって進路を見定めていくこと

が大切なことです。 
３年生のみなさんが、健康に注意をして、万全の体調で試験に臨めるように祈っています。１，２年

生は、このような３年生の姿をしっかり見守り、自分自身の進路について考えてみましょう。  
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光一中生の活躍 

・野球部 

多摩武蔵杯 予選リーグ 1位 

・「自分で作る朝ごはんコンクール」入賞（１年） 
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          おめでとうございます 

１２月・１月の予定 

1日 （金） 校外学習（2学年）

5日 （火） 個人面談、校内作品展(始)～１１（月）

9日 （土） 土曜授業　個人面談

11日 （月） オリンピック・パラリンピック教育（1、2学年）

12日 （火） 校内作品展　生徒見学日

14日 （木） 避難訓練

23日 （土） 天皇誕生日

25日 （月） 学年集会　終業式

26日 （火） 冬季休業日（～8日（月））

1/9日 （火） 始業式　

13日 （土） 土曜授業　スキー教室保護者説明会（2学年）
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１１月の行事から 

 

１年 東京ユースボランティア クリーン運動 １１月７日（火） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

意見発表会 １１月１０日（金） 

 
 
 

 
 
 
 
 

旭太鼓 １１月１１日（土） 

 
 
 
 
 
 
 

１年 校外学習   １１月２４日（金）  

 
 

１年生は良い天気のもと、鎌倉に校外学習に出か

けました。中学校に入って初めての班行動です。

自分たちの立てた計画にそって班別行動しまし

た。光が丘駅から鎌倉まで電車を乗り継ぎ鎌倉へ

行きました。大仏をはじめ鶴岡八幡宮など歴史を

感じる校外学習になりました。 

 今年度も 1年生がクリーン運動をおこな 
いました。天気にも恵まれて、1年生全員 
で学校周辺や校庭の落ち葉はきをおこない 
ました。例年以上にたくさんの落ち葉があ 
り、90Lのゴミ袋があっという間に一杯に 
なりました。落ち葉に混じって捨てたゴミもあって、残念な気持ちにもなりました。クリーン運動

を通して、環境美化の意識を高めることができました。地域の方からも感謝の言葉をいただき、達

成感を得ることができました。 
 

光が丘四季の香小学校の５年生を迎えて、１,２年生の意見
発表会を行いました。事前に各クラス全員が意見を発表し

ました。その結果、優秀な作品を全体で発表することにな

りました。さまざまな体験を通して感じたことや考えたこ

とを発表しました。辛い体験や周りの方への感謝の気持ち

が語られました。さまざまな経験をして今の皆さんがいま

す。自分を大事にしてこれからも成長して欲しいと思いま

す。発表をした生徒はもちろん、意見発表を聞く児童・生

徒のようすもとても立派でした。 

 

日本の伝統音楽の授業として今年も講師

の先生を迎え旭太鼓を教えて頂きました。教

科書にも太鼓のことは載っていますが、実際

にたたくとだいぶ違う事が分かります。地元

にある旭太鼓を知る機会にもなり、貴重な機

会になりました。次回は１２月１日に行いま

す。 


